

SUMMARY

STUDY LITERATUR ANALISIS PERBANDINGAN SYMBIAN OS DENGAN ANDROID DARI SEGI ARSITEKTUR DAN KEAMANAN

Created by SAFINATUL ISLAMI

Subject : STUDY LITERATUR ANALISIS PERBANDINGAN SYMBIAN OS DENGAN ANDROID DARI SEGI ARSITEKTUR DAN KEAMANAN

Subject Alt : STUDY LITERATUR ANALISIS PERBANDINGAN SYMBIAN OS DENGAN ANDROID DARI SEGI ARSITEKTUR DAN KEAMANAN

Keyword : Sistem operasi, Symbian OS, Android, segi arsitektur, segi keamanan

Description :

Sistem operasi pada handphone sangat penting dan memungkinkan handphone untuk memiliki dan menjalankan aplikasi-aplikasi cerdas. Handphone dengan kemampuan seperti ini biasa disebut sebagai smartphone. Smartphone tidak akan berjalan tanpa sistem operasi, banyaknya sistem operasi yang bermunculan dengan segala penawaran open sourcenya.

Sistem Operasi pada handphone memudahkan para pengguna untuk sebebas mungkin berekspresi tanpa harus mengkhawatirkan keamanan, karena pada sistem operasi terdapat lapisan-lapisan sistem keamanan yang baik. Contoh sebuah handphone smartphone yang banyak dipakai di Indonesia adalah Symbian OS yang sebagian besar dimiliki oleh merek handphone ternama. Sedangkan didunia yang sedang diperbincangkan dan banyak dipakai adalah Android, sistem operasi terbaru karena kelebihan-kelebihannya mampu mengalahkan sistem operasi-sistem operasi sebelumnya.

Oleh karena itu, diperlukan suatu penelitian dari sebuah sistem operasi yang baik pada sebuah smartphone, baik dalam segi arsitektur dan keamanan juga harus diperhatikan karena akan memberikan efek yang baik juga untuk para pengguna handphone suatu hari nanti.

Kata kunci : Sistem operasi, Symbian OS, Android, segi arsitektur, segi keamanan

Date Create : 22/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2006-81-057

Collection : undergraduit_2006-81-057

Source : Undergraduate these computer of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor